Wir weisen Sie gerne schon heute auf unsere ökumenischen Anlässe im Januar hin.

Feiern im Labyrinth Uster

Am Dienstag, 7. Januar, um 18 Uhr erfahren wir das winterliche Labyrinth Uster in der «Brachzeit». Herzlich laden wir Sie ein, diesen Gang gemeinsam mit anderen unter die Füsse zu nehmen. Treffpunkt ist beim Labyrinth in Uster. Warme Kleidung und Schuhe sind erforderlich.

Ökumenisches Gospelprojekt

Am Samstag, 18. Januar, und Sonntag, 19. Januar ist es wieder so weit, das alljährliche Gospelsingen findet statt. Geleitet wird der Chor wiederum von Peter Freitag, Kantor in Uster. Die Proben finden am Samstag, 18. Januar, sowie am Sonntag, 19. Januar, statt. Die Aufführung ist im ökumenischen Abendgottesdienst, um 17 Uhr in der reformierten Kirche.

Ob jung oder alt, alle begeisterten Sängerinnen und Sänger sind herzlich eingeladen, mitzuwirken.

Ökumenischer Filmabend

Am Freitag, 24. Januar, laden wir herzlich ins Kirchgemeindehaus zu einem Bergeller Abend mit dem Film «I Giacometti» ein.

Ab 18.30 Uhr gibt es heisse Marroni aus dem Bergell und Bücher über die Familie Giacometti zum Anschauen. Der interessante Film über die aussergewöhnliche Künstlerdynastie «Giacometti» startet um 19.15 Uhr.